
1 

機１ 

第 534 回 役員会（臨時） 議事概要 

１ 日 時  令和４年２月 14日（月） ９時 30分～11時 07分 

２ 場 所  Zoom会議 

３ 出席者  構成員７名： 

牛木学長，川端理事，坂本理事，末吉理事，成田理事，塚本理事 

（欠席：澤村理事） 

陪席者３名： 

冨田特命理事，田代監事，逸見監事 

４ 審議事項 

（１）令和４年度文化芸術振興費補助金（日本博を契機とする文化資源コンテンツ創

成事業）への申請について 

令和４年度文化芸術振興費補助金（日本博を契機とする文化資源コンテンツ創

成事業）への申請について，資料１に基づき審議が行われ，意見を基に修正を行

い，申請することが承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・ポンチ絵もわかりやすく面白いものになっていると思う。コンテンツに関し

ても，日本酒の理解を深めて，魅力を発信する日本全体にかかる部分と新潟

県にかかる部分がバランスよく記載されていると思う。

・ぜひイノベーションハブのコワーキングスペースを利用していただいて，食

品業界の方やいろいろな業界の方とプレゼンなどを行ってほしい。

（２）令和３年度産学連携推進事業費補助金（地域の中核大学の産学融合拠点の整備）

への申請について 

令和３年度産学連携推進事業費補助金（地域の中核大学の産学融合拠点の整備）

への申請について，資料２に基づき審議が行われ，意見を基に修正を行い申請す

ること及び採択された際の経費は令和４年度予算から優先して措置することが

承認された。 

（主な意見及び質疑等） 

・全体構想はすっきりしたが，どういう人材の育成を行ない，活躍させるのか

が，あまりはっきりしていないと感じる。ヒアリングになれば、必ず聞かれ

るポイントになると思う。

・事業の目的のところで，この事業の何がすごいのかを打ち出すことができれ

ばよいと思う。 

・施設概要の部分で，ベンチャリング・コネクトの未来を示すような象徴的な

物が入っているとよいと思う。

・提案書補足資料で企業等の欄が空欄だが，サポートされている企業もたくさ
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んあると思うので，企業名を記載して大学と新潟県だけの取組ではなく，新

潟県の企業等もサポートしているとの内容にすると，よりよい提案になると

思う。 

   ・自己負担が発生するとのことだが，どこから捻出するのか。また捻出するに

あたって学内での了解が取れているのか。 

   ・現段階では確定していない。 

   ・自己負担分については持ち出しとの話もあったが，自己負担に対して倍の設

備導入が可能となるので，この事業に関しては，運用するとの話にもなる。 

   ・自己負担を求められる事業に対応するため，財務運営基本計画や年度ごとの

予算枠を作ることをしっかりと明示するとよいと思う。 

・中核大学を対象とした補助事業は，今後数年は続くと思うが，自己負担を求

められるので，それに対応出来るようにしなければならない。 

 

 


